



Querétaro, Qro., 26 de enero de 2020

COMUNICADO 12/2020

Al 52 %, nuevo edificio de Servicios Periciales

En el marco del fortalecimiento institucional que realizó esta Fiscalía, mediante la entrega de equipamiento y obra, el Fiscal General del Estado, Alejandro Echeverría Cornejo, acompañado por el gobernador Francisco Domínguez Servién, realizó una supervisión de obra en lo que será el nuevo edificio de la Dirección de Servicios Periciales, el cual lleva un avance de 52 por ciento.

Con una inversión histórica en este rubro de 150 millones de pesos y cerca de 6 mil metros cuadrados de construcción, estas instalaciones albergarán 21 laboratorios especializados, con la finalidad de facilitar el trabajo interdisciplinario de Fiscales, Policías y Peritos.

Todos los espacios y laboratorios estarán equipados con tecnología de punta, lo que seguirá dando garantía de los resultados científicos con los que se sustentan los esclarecimientos de delitos en el sistema de justicia en nuestro estado.

Cabe recordar que desde el año 2003 no se ejercía una inversión de esta magnitud en materia de procuración de justicia en el estado.